

## Sukses, Alif Kamajaya Terpilih Menjadi Terbaik di Media Sosial

Achmad Sarjono - [SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 21, 2022 - 21:31



*PRESTASI: Alif Kamajaya setelah meraih Kategori Terbaik Di Media Sosial Duta Pariwisata Jawa Timur 2022, 18 Juni 2022.*

SUMENEP, - Ajang Pemilihan Duta Pariwisata Jawa Timur 2022 yang dilaksanakan Yayasan Abhyaparamamavendra memasuki grand final di Balai Pemuda Kota Surabaya, Sabtu (18 Juni 2022) Malam.

Grand final diikuti 24 finalis, terdiri 12 putra dan 12 putri yang telah melalui

tahapan panjang. Adapun juri pada grand final yakni Regional Director Duta Pariwisata Jawa Timur, Ketua Yayasan Abhyaparamavendra, Putri Pariwisata Nusantara Favorit 2020 dan Mister Indonesia Jawa Timur.

Selain pemilihan Duta Pariwisata Jawa Timur tahun 2022 kategori putra dan putri, adapula juara putra putri untuk kategori The Best In Social Media , The Best Video Profil , The Best Public Speaking, The Best Performance, Face Of The Year, Favorit, The Best Talent, The Best Intelegensia, Top Model, dan The Best Advocacy.

Salah satunya untuk kategori Putra The Best In Social Media yang diraih oleh Alif Kamajaya perwakilan dari Mahasiswa Universitas Wiraraja dan Umumnya dari Kabupaten Sumenep.

Alif Kamajaya mengatakan, Sebelum sampai di acara puncak ini, kita para finalis telah melakukan berbagai tantangan dengan beberapa peserta lainnya dan telah melalui beberapa rangkaian audisi. Seperti tes tertulis dan wawancara serta tes bakat atau bakat dan juga tes catwalk .

Ini merupakan upaya untuk membentuk dan mengembangkan potensi pariwisata daerah yang ada di Jawa Timur melalui wadah duta pariwisata ini harapannya semoga para generasi muda bisa lebih kreatif, inovatif untuk mempromosikan pariwisata lokal dan terus berkarya. kita untuk keluar dari zona nyaman," ucapnya.

menambahkan, dengan keikutsertaan dalam kegiatan luar biasa ini saya dapat mendorong penciptaan muda mengenal, dan mempromosikan destinasi wisata khususnya di Jawa Timur. (humas Unija)